
 

 

 

 

 

 

財団を受験したきっかけについて教えてください。

これまでの業務や出来事で、印象に残っていることはどんなことですか？

埋蔵文化財調査室の仕事で、やりがいや面白さを感じる点は？

『埋蔵文化財調査室』略して『まいぶん』。 

まいぶんのお仕事や職場って、どんな感じかな？ 

先輩職員の 2 人にインタビューしました！ 



職場で自慢できることはどんなことですか？

これから受験される皆さんに、メッセージをお願いします。

 


